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Ufficialmente insediata la nuova giunta comunale 

Ieri le deleghe agli assessori 
Di Donato ( Psi ) è vicesindaco 

Il consiglio è stato convocato per ven erdì — Una dichiarazione di Picardi 
(PSDI) — Una delegazione napoletana parteciperà al convegno dell'ANCI 

Questi i nuovi incarichi 
Riportiamo, qui di seguito. 

l'elenco dei nuovi assessori 
e dei rispettivi incarichi, 
cosi come sono stati distri
buiti ieri mattina > dal sin
daco Valenzi: -
Giulio Di Donato, socialista: 

vicesindaco, affari gene
rali, • pubblica istruzione, 
edilizia scolastica. 

Carlo D * Amato, socialista: 
assessore anziano, tra
sporti e municipalizzate, 
metropolitana. -.. 

Gennaro D'Ambrosio, social
democratico: polizia urba
na, traffico, viabilità e se
maforizzazione. 

Antonio Cali, comunista : 
Igiene e sanità, veteri
naria. 

Luigi Locoratolo. socialista: 
commercio, artigianato, 
macelli e mercato. 

Francesco Lucarelli, indipen
dente eletto nelle liste del 

PCI: edilizia abitativa pub
blica e privata (esclusa la 
firma delle licenze edilizie) 
e senzatetto. 

Benito Vlsca, comunista: cul
tura, decentramento ammi
nistrativo e sezioni muni
cipali. 

Elio Anzivino, comunista : 
nettezza urbana. 

Antonio Scippa, comunista : 
bilancio, finanze e coordi
namento di tutte le inizia
tive riguardanti la legge 
per il preavvaimento al la
voro dei giovani. 

Berardino Impegno, comuni
sta: servizi sociali, proble
mi della gioventù, condizio
ne femminile, assistenza 
(compresa l'erogazione del 
sussidi agli indigenti). 

Aldo Cennamo, comunista : 
personale. 

Francesco Picardi, socialde-
. mocratico: urbanistica e 

servizi tecnologici. 

Giovanni Qrieco, socialdemo
cratico: economato, tributi, 
ecologia ed ambiente. 

Giuseppe Demity, socialista: 
lavori pubblici e legge spe
ciale per Napoli. 

Giovanni Bisogni, socialista: 
avvocatura, turismo, spet
tacolo, sport ed impianti 
sportivi. 

Umberto Siola, comunista : 
centro storico, beni cultu
rali e patrimonio. 

Mariano D'Antonio, comuni
sta: programmazione, in
terventi straordinari, ana
grafe • elettorale, stato ci
vile e centro elaborazione 
dati. ; . • • - . . . 

Salvatore De Rosa, socialde
mocratico: cimiteri e giar
dini. 
Bisogni, Siola, D'Antonio 

e De Rosa sono 1 quattro 
assessori supplenti. 

La situazione dovrebbe rapidamente normalizzarsi 

Ecco il perché dei disservizi 
nella rimozione dei rifiuti 

L'assessore Anzivino: « Assemblée dei lavoratori e automezzi guasti 
hanno creato qualche problema » - Necessarie al più presto le assunzioni 

« Cari compagni, l'assesso
rato della Nettezza Urbana 
nel primi anni dell'ammini
strazione di sinistra, aveva 
ottenuto degli ottimi risultati. 

« Ora la testimonianza di 
queste fotografie mostra quel
le nuove ferite' che vengono 
inferte dai nemici sabotatori 
per mettere in crisi l'ammi
nistrazione Valenzi..- ...-. , - , 

«Se non si interviene con 
urgenza la situazione precipi
ta, il nostro giornale dovreb
be fare dei servizi per sensi
bilizzare. 1 cittadini e 1 com
pagni locali a • vigilare e a 
collaborare.-- v 

«Le foto si riferiscono" ai 
seguenti luoghi: via Sanità, 
via S. Maria dèlie Catene 
alle Fontanelle, rione Berlin* 
gieri, via Cardinale Capoce-
latro. Un gruppo di lavora
tori della Mec-FÒnd ». 

Nelle foto che i compagni 
ci hanno inviato si vedono 
i contenitori capovolti e i ri-

vinggi vacarne 
incontri dibattiti 

Unita vacanze -
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fiuti che ingombrano 11 pas
saggio. Una di esse è stata 
scattata proprio di fronte al 
2. Circolo della Nettezza Ur
bana. Telefonate di protesta 
sono giunte alla redazione da 
Secondigliano, da S. Giovan
ni. dai quartieri del centro 
storico. Tutte riguardano sac
chetti a perdere abbandonati 
lungo .le strade, e i. .brutti 
odori che si espandono nel
l'aria. • -

I cittadini si lamentano so
prattutto delle strade di San 
Giovanni a Carbonara, t ra 
corso Garibaldi e l'Arenac-
cia, in via Simone Martini. 
La domanda è sempre la 
stessa: « E' mal possibile che 
non si riesca a fare niula?». 
La rivolgiamo ad Elio Anzi
vino assessore alla Nett*?za 
-Urbana che ha gestito in que
sti anni di amministr-uione 
di sinistra il delicato pro
blema. 

« Non sono d'accordo a con
siderare la situazione cata
strofica. Siamo a livelli nor
mali se è possibile ritenere 
normale la situazione napole
tana. Dico questo perchè «« 
sono cause precise al disser
vizio di attesti giorni: si è 
aggiunto alla carenza di mez
zi il fatto che si sono terni» e 
nei giorni scorsi isseanb'.ee 
dei lavoratori che di fatto 
hanno impedito agli automez

zi di uscire. Ciò è cquiviìno 
a ventiquattr'ore di sciopero 
e sappiamo cosa succo le a 
Napoli se solò si salta un 
turno». 

n compagno Anzivino crede 
quindi che entro domani tut 
to dovrebbe tornare sotto con-. 
trollo. -..........-...;... 

« Il problema però non è' 
risòlto —continua Aruivìtio 
— nel senso che le proteste 
del cittadini sono giuste. Non 
parlerei di sabotaggio perchè 
non ci credo ma di sicuro' 
c'è bisogno di più controllò. 
Ma anche qui come è possi
bile senta i quadri intermedi? 
Guardiamo alle cifre: abbia
mo solo dieci ispettori su ses
santa. Gli avvisi pubblici per 
coprire l'organico non sono 
possibili perchè non si sono 
ancora insediate le commis
sioni esaminatrici che come 
tutti sanno non possono lavo
rare se manca uno solo dei 
membri eletti ». 

La situazione è sotto con
trollo allora. «E* certo però 
le innovazioni dell'ammini
strazione di sinistra (i conte
nitori per esempio) — conti
nuano i lavoratori della Mec-
Fond -<- possono perdere la 
propria efficacia se non si 
mette fine anche al "latente" 
assenteismo che noi pensia
mo sia fortemente presente 
nella categoria». 

Bono le 14 In punto quando 
a Maurizio Valenzi portano il 
decreto per l'attribuzione del
le deleghe ai nuovi assessori. 
Dopo • la firma, Valenzi si 
lascia sprofondare nella pol
trona, quasi a dire: «Anche 
questa è fatta ». Nel suo stu
dio : ci sono quasi tutti 1 
componenti della nuova am
ministrazione. 

*< li fSOi — dice Francesco 
Picardi — ha deciso di par
tecipare a questa giunta per 
garantire una continuità poli
tica-amministrativa in un 
momento particolarmente 
difiicile». Ci tiene, poi, a sot
tolineare la « responsabilità » 
dimostrata dal suo partito 
nel corso delle trattative. 
Non lo dice chiaramente, ma 
è chiaro che si riferisce an
che alle polemiche per la ca
rica di vlcesindaco, che ora 
andrà a Giulio Di Donato. 
socialista. Ma è una polemica 
definitivamente chiusa. « Il 
nostro obiettivo politico 
principale — continua Infatti 
Picardi — sarà ora di garan 
tire un corretto funzionamen
to delle istituzioni». 

E non è il solo a pensare 
già al prossimi impegni. «Se 
tutto va bene — dice Fran
cesco Lucarelli, neo assessore 
all'Edilizia - — ' entro -• dieci 
giorni potremo dare il via al 
completamento della 167 di 
Ponticelli ». • 

; Poco prima, nella •' stanza 
. del sindaco, c'era stato un 
improvviso •-••••• sussulto. Il 
« TGl » aveva dato notizia 
acne votazioni aua Cambia 
« E* caduto 11 governo, per 
un voto» — ha gridato il 
compagno Cennanp. a E con 
Cossiga — ha aggiunto Ma
riano D'Antonio, neo assesso
re alla Programmazione — è 
"saltato" anche il decretone 
economico». : .v 

La giunta si è riunita verso 
le 12. Dopo un caloroso salu
to agli assessori . uscenti 
(Gentile. Imbimbo, Vania 
Mundo, Sodano, Geremicca e 
Carpino) si è deciso di con
vocare per venerdì prossimo, 
alle ore i l , la nuova seduta 
del consiglio comunale. Tra 
le altre cose saranno messe 
ai voti due importanti delibe
re: quella per un mutuo di 
50 miliardi da destinare alla 
metropolitana e quella per 
un altro finanziamento di 20 
miliardi da utilizzare per il 
potenziamento dell'ATAN. - ^ 
— Nel corso della riunione. 
sono state anche discusse le 
proposte che la delegazione 
del Comune di Napoli avan
zerà al convegno ANCI di 
Viareggio sulla riforma della 
finanza locale. : " - > " - ' • 
• «I Comuni — dice Scippa 

sa pubblica più efficiente, nel 
— sono stati l'agenzia di spe-
paese e a Napoli in partico
lare. - E* necessario perciò 
trasferire sui bilanci comuna
li i fondi di diverse leggi sta
tali e regionali. Analoga ope
razione — continua — può 
essere realizzata con i fondi 
della Cassa per il Mezzogior
no che, nelle linee di spesa 
triennale fissata dai Comuni, 
troverebbero rapida utilizza
zione». - - '•' " j - • • 

La partecipazione al con
vegno dell'ANCI sarà il pri
mo impegno ufficiale della 
nuova amministrazione. 

La regina d'Inghilterra a Napoli il 17 

A S. Giacomo 
già c'è un trono 
per '••'} 

L'incontro con il sindaco e gli assessori 
previsto per il pomeriggio di sabato 

Nella sala della giunta, a Palazzo S. Giacomo, c'è da 
ieri una novità: è un trono d'oro zecchino con accanto uno 
sgabello, ache questo ricoperto di velluto viola, ed una 
asta portabandiera. Lo ha scovato, in una stanza del pa
lazzo, un solerte funzionario: erano decenni che non si 
usava più. E' qui che siederà la regina Elisabetta d'In
ghilterra. La sua visita a Napoli, in programma da tempo. 
è stata definitivamente confermata. • i . . •. • ; 

Atterrerà all'aeroporto di Capodichino alle ore 17 di ve
nerdì 17 ottobre. Ad accoglierla ci sarà il sindaco Mau
rizio Valenzi, che poi la accompagnerà, insieme con il 

. principe Filippo, al « Britannia >, il panfilo reale che sarà 
ormeggiato al molo Beverello. 

Il programma della visita è stato meticolosamente stu
diato. Un nei minimi particolari. Per andare sui sicuro, 
Elisabetta si è fatta precedere, due mesi fa. da una ven
tina di esperti di cerimoniale. Per ore hanno discusso con 
j funzionari del Comune: minuto per minuto, metro per 
metro, sono stati previsti tutti gli spostamenti. 

Alle 17,45 di venerdì, ad esempio, ci sarà uno spetta
colo folkloristico sul molo Beverello, dedicato esclusiva
mente alla famiglia reale. Durerà 20 mintiti. Gli appun
tamenti ufficiali saranno poi rimandati al sabato. 

La mattina alle 9, Elisabetta e Filippo andranno a 
visitare gli scavi di Pompei. Staranno bene attenti, invece. 
a non accostarsi alla mostra sulla civiltà del '700. alla 
quale ha collaborato il famoso critico d'arte sir Anthony 
Blùnt, ormai fuori dalle grazie reali: durante l'ultima guer
ra collaborò infatti con l'Unione Sovietica. Una spia, in
somma. ''•"* • . - --"T-'V-.- *--•--• y •• ••••* >---• .-•'•.. 

Alle 16, invece, Elisabetta ed il principe consorte per
correranno in auto un tratto di piazza Municipio, fino al 
monumento, va qui proseguiranno a piedi verso Palazzo 
S. Giacomo. Sul portone li aspetterà, anche questa volta 
Maurizio Valenzi. Insieme saliranno al secondo piano, dove 
c'è lo studio del sindaco e poi la regina incontrerà gli 
assessori ed i capigruppo nella sala della giunta. 

La visita a Palazzo S. Giacomo durerà 45 minuti. 

< i 

Doveva interessare tutto il comparto di Napoli" 
— — - - - • _ _ _ _ _ _ _ _ _ . 

I ferrovieri rinviano lo sciopero: 
< Ma nella trattativa per il governo 
si deve discutere della riforma F.S.» 

I sindacati intendono proseguire nella lotta - Ieri si è svolta 
una conferenza stampa per illustrare i motivi dell'agitazione 

E' stato rinviato lo sciope
ro del ferrovieri del compar
to di Napoli che avrebbe 
dovuto svolgersi dalle ore 21 
di domani alle ore 21 di mar
tedì. lo sciopero doveva in
teressare tutto il comparti
mento di Napoli che, oltre 
alla Campania, comprende 
anche parte del Molise, della 
Basilicata e della Calabria. 

Lo hanno reso noto con un 
comunicato emesso nel tar
do pomeriggio di ieri le se
greterie compartimentali e 
provinciali della FILT-CGIL, 
della SAUFI-CISL e della 
STUF UIL. 

Nella nota si afferma che 
« le segreterie provinciali e 
compartimentali, considerato 
che le dimissioni del eover-

, no e la conseguente crisi po
litica che si è aDerta privano 
il sindacato dell'interlocuto
re verso il quale svilunmre 
la propria Iniziativa, hanno 

. deciso di sosoendere lo sc'o-
, pero general" dei ferroviari 
' ÓP\ compartimento di Na
poli ». 

« Le segreterie tuttavia — 
prosegue il comunicato — 
svilunoeranno nel corso dei 
prossimi giorni tutte le pos
sibili Iniziative affinchè la 
n°c°s<;ità di risolvere la oue-
st'onc.della riforn* dr*''c PS. 
secondo l'indicazione del sin
dacati unitari, sia all'atten
zione delle forze politiche an
che nel corso della trattati
va per la formazione del 
nuovo governo ». 

Ieri in una conferenza 
stampa all'hotel Mediterra
neo, i rappresentanti della 
federazione unitaria del lavo
ratori del trasporti (PILT) 
hanno illustrato 1 motivi che 
avevano indotto il sindacato 
a proclamare l'astensione dal 
lavoro. A nome della FILT 
ha parlato il segretario re
gionale Ernesto Nocera. 

Il sindacato protesta per il 
peggioramento del disegno di 
legge presentato dal governo 
sulla riforma delle FS rispet
to al testo concordato coi 
sindacati. In particolare sono 
state trasformate — denuncia 
la FILT — le normp che a-
vrebbero dovuto prevedere la 

Mercoledì 
comitato 

Federale e CFC 
con Chiaromonte 

E' convocato per mercoledì 
1. ottobre, alle ore 17,30, nel 
locali della federazione co
munista napoletana, il comi
tato federale e la commis
sione federala di controllo. 
Al lavori parteciperà il com
pagno Gerardo Chiaromonte. 

riduzione dei poteri dei mi
nistri dei Trasporti, la con
cessione di poteri decisionali 
al consiglio d'amministrazio
ne per un'effettiva autonomia 
dell'azienda, la regolamenta
zione dello stato giuridico del 
personale. -< i » •• ;; - •- : v i 

Per quanto riguarda que
st'ultimo punto, 11 sindacato 
rifiuta l'Inquadramento, pro
posto dal governo, nel pub
blico impiego. La FILT chie
de che si discutano anche le 
proposte di legge presentate 
rispettivamente dal PCI, dal 
PSI e da un gruppo di par
lamentari de. 

Nel corso della conferen
za-stampa Nocera ha anche 
affrontato la questione dei 
finanziamenti per il poten
ziamento e l'ammodernamen
to delle ferrovie. Al compar
timento di Napoli è toccata 
una delle quote più grosse: 
830-1.000 miliardi circa. «L'a
zienda, però, ha detto Noce
ra, deve essere messa in gra
do di spendere in tempi ra
pidi questi soldi Servono per 
nuove vetture, stazioni, binà
ri, segnali, ecc. L'effetto posi
tivo per le aziende che lavo
rano nel : settore — e In 
Campania ce ne sono molte 
— sarebbe immediato ». , • * 

Un documento di sostegno 
allo sciopero è stato diffuso, 
inoltre, dalla cellula PCI del 
ferrovieri. 

ai lettori 
CI «crivono, ojnl Mttimin». In tinti, compia»* • componi. 

Altri telefonane. Tatti volitano mantener* ni*© • aperto (magari 
aneh* polemico) Il rapporto con • i'Untta », con lo cronaca citta
dina e regionale. . .. / 

Ma, nei corto delia aettlmana. stretti «omo slamo nello duo 
pagine, non riusciamo • dar conto di tutte queste critiche, proposte. 
suggerimenti, polemiche. Ed * un errore. Cosi ogni domenica riser
veremo un ampio spailo agli Interventi dei compagni o delle com
pagne. Un solo Invito, siate concisi! L'indirtelo è quello notot 
« l'Uniti • - Via Cervantes. SS - Napoli. : , . 

D Alla Lombardi: 
rivogliamo 
l a nostra 

-scuola 
Cara Unità, siamo gli alun

ni della 111 B della scuola 
media statale « G. Lombar
di ». Una mattina. di ottobre 
dello scorso anno, come tutti 
i giorni, stavamo andando a 
scuola ma abbiamo trovato 
l'edificio occupato da alcune 
famiglie . che erano rimaste 
senza casa. Per un mese hon 
siamo andati a . scuola, poi 
siamo stati sistemati < presso 
la scuola - media «Flavio 
Gioia», che si trova in un 
altro quartiere, lontano dalle 
nostre abitazioni.- Abbiamo 
dovuto affrontare molti disa
gi. innanzitutto 11 doppio 
turno che dimezzava il no
stro orario scolastico. ; -n-j 

Non avevamo più la mènsa, 
l'iriterscuola. le libere attivi
tà, i laboratori per gli espe
rimenti scientifici, gli attrezzi 
per Io sport, le biblioteche di 
classe. Molti di noi non han
no più frequentato, e preci* 
samente il 30 per cento degli 
alunni, quindi circa 100 ra
gazzi hanno rinunciato alla 
scuola' e sono andati a lavo
rare. I nostri genitori sono 
preoccupati perché d'inverno, 
quando asciamo da scuola, è 
già buio, la strada è stretta • 

pericolosa e bisogna percor
rere un lungo tratto per ar
rivare a casa. 
~ Se le autorità non si pren

deranno cura di questo no
stro problema, la Lombardi 
scomparirà definitivamente 
come scuola sperimentale a 
tempo pieno. 11 nostro quar
tiere non ha niente: mancano 
le case, il lavoro, le strutture 
sanitarie, le attrezzature 
sportive e culturali, non c'è 
sufficiente spazio-verde per 
bambini e ragazzi. La scuola 
Lombardi era l'unica cosa 
che il nostro quartiere aveva 
e ci hanno tolto pure questa. 
-' Noi non vogliamo che la 
lombardi scompaia, perciò 
chiediamo al Comune di 
mantenere gì ilmpegni presi, 
e di restituirci al più presto 
là nostra scuola. •-•— 

••{• .;A Gli alunni della m B 

.+ •* - .T ' . - - -

• Protesta ̂  
a Casoria: 

,. f. costruite 
)yc la strada! 
- Cara Unità, slamo cittadini 
di Casoria e chiediamo con 
urgenza la conclusione dei 
lavori stradali aperti nella 
prima quindicina di giugno 
'80 e non terminati' pur a-
vendone avuto di tempo te
cnico a disposizione. 

Tale ritardo provoca note
voli scompensi a tutti gli u-
tenti della strada: dagli sco
lari ai lavoratori, alle Indu
strie. Il tratto di strada inte
ressato (statale 87 dal Km. 7 
al Km. 8 che poi da Cascn 
ria-campo sportivo lungo po
chi chilometri confina e lam
bisce Afragola). è di enorme 
importanza per tutti. < ? 

I ' cittadini, in particolare 
del Parco De Luca, chiedono 
alle, autorità la. soluzione ^dei 
ségaèAti* problemi, e se cen
tinaia di cittadini sono nel 
dimenticatoio gli stessi sa
pranno ' dimostrare vivace
mente la loro esistenza e 
manifestare in altri modi il 
loro secolare dissenso a chi 
non opera con solerzia e do
vére, ma con incapacità ope
rativa e politica, sociale ed 
umana. ;,: =•:•-•?••"-';• «~>:_.:4 
' 1) Ripristino^ del transito 

stradale e pedonale; •• 
3) illuminazione stradale: 

:i: 3). avviso di centro abitato 
e segnaletica luminosa con 
semafori gialli; 

4) ritiro quotidiano dei ri
fiuti urbani, disinfettazione e 

disinfestazione, derattizzazio
ne - • - . . . . . ; 

5) alla chiusura dei lavori 
(?) durante la pioggia si evi
teranno gli allagamenti 

6) servizio trasporti pub
blici. 

220 famiglie 
del Parco De Luca 

CASA DI CURA VILLA BIANCA 
Via Bernardo Cavallino, 102 NAPOLI --'.;' 

Crioterapia delle emorroidi 
TRATTAMENTO RISOLUTIVO 

INCRUENTO E INDOLORE 
Prof. Ferdinando de Leo 

L Docente di Patologia e Cllnica Chirurgica dellTJfeil-
versità. Presidente della Società Italiana di Criologia 
e Crioterapia -
Per informazioni t«;«fonara al numeri 25&511 -

IL GIORNO 
Oggi domenica 28 settem

bre 1960. Onomastico Vence-
slao (domani Michele). 
FACOLTÀ' DI 
ECONOMIA E COMMERCIO 

A partire dal 1. ottobre 
avranno inizio i corsi della 
facoltà compresi quelli sera
li. - Gli studenti potranno 
prendere visione dell'orario 
delle lezioni, affisso nei lo
cali della facoltà. Si comuni
ca inoltre che la commissio
ne di consulenza per i piani 
di studio riceverà gli studen
ti ogni mercoledì • sabato 

dalle ore 9,30 alle ore 12,30 a 
partire dal 1. ottobre. 
F A R M A C I E 
TURNO DEL 28-9-80 

Chiaia: via F. Giordani, 46. Ri
viera: via 4x1 Mille SS; S. Carlo 
alle Mortelle, 13. Zomm Poaillipo: 
via Posillipo, 239. Z M » Porto-
Mercato-Pendino: Via Depreti* 
109: via G. Savarese. 75; 
Sento Maria delle Grazie a Lo
reto. 62 . S. Ferdinaitoo-S. Gluteo-, 
oa-MuiileialUi tot via Triniti de
gli Spagnoli 12; p.XTa Municipio, 
15; via Roma. 388. Avvocata; via 
Salvator Rosa, 80. S. Loreoao: 
via S. Paolo, 20. Vicaria: S. Gio
vanni • Carbonara, > 70; via Aro-

PICCOLA CRONACA 
neccia, 102; via Genova, 27 . Stel
la: via Stella, 102; vìa Matèrdei, 
72. S. Cario Arena: p.zza Cavour, 

-174. Colli Aminoti CoUi Amine!, 
74. V a i a i o Arene]la: via Scarlatti, 
85; Via L_ Giordano, 69; vìa B. 
Cavallino, 18; v i * Cilee, 305; I . 
traversa Nuova CamaMoli, 104. 
rooriorotta: vìa C Duilio, 66; via 
Canteo. 2 1 . «onore» !.a rrav. Ca
tena. 23; » H B O R J via L. SiRe, 65. 

violo Mergherit*. *oe> 
rio N. Poagioroalo 2 1 / e 

S. Giovanni: c*o S. Giovanni, 6 4 1 . 
Borro: via. Velotti. 99. ottano Se-
conoJoKonot vie Monviso, 9 ; vis 
Vitt. Emanuele, 1 1 ; via Nuovo 
Tempio - S. Pietro a Patiemo. 
toccavo: via Epomeo, 489. Chiaia-
no-Mariaoella Plorinola* v i * Napo
l i , 46 - PUcinola. 

NOTTURNE dal 2 7 / 9 al 3 ottobre 
S O M CUoia: Riviera di Chiaia, 

77; via Meroellina, 148; vìa Car
ducci. 2 1 . Coniio. vìa Roani, 348 , 

Mercato-PoiHtinot p.tx» ' Garibaldi. 
1 1 . Avvocata: pxr* Dante, 7 1 . S. 
Lorenzo-Vicaria: via Carbonara, 83; 
piazza Nazionale, 76; calata Pon
te Casanova, 30; cono Garibaldi, 
218. Stolte: via Fona. 2 0 1 ; via ' 
Matèrdei. 72 . Pojjioieole. i ta*. * 
Centralo c^o A. - Lucci. 5. CoHI 
Amìnob Coìti Amineì. 249. Vontc- '" 
ro-Arenine, via M. Pisciceli!, 138; ' 
via D. Fontana. 37 ; vìa Merlleni, 
33. ronfiai otta, p z n Colonna. 3 1 . " 
SocooelIflHonw cso Secondigliano, 
174. Sotteiu: via Paolo GritcoMi, , 
76. Roanolfe Campi Hogrei. Pos'J-
tipo: via Manzoni, 120. CMoJOno» 
Meri—alta Platinili*, coreo Ctnoia-
no. 2 t - Cuoiano. 

* • • . 

esposizione permanente 

fima...lmcnte 
mobili 
a prezzi 
di fabbrica... 

anche 
senza 

anticipo 
in 4 anni • :i 

VIA MASULLO • QUARTO (NAPOLI ) tel.8761092-8761158 

SALONE DELLA FOTOGRAFIA 
DELLA CINEMATOGRAFIA E DELLE 
APPARECCHIATURE ELETTRONICHE E AFFINI 
Mostra d'Oltremare Napoli 1-5 ottobre 1980 

In pia pimloiuee Cose fabbricanti * importatrici di materiale 
'— * apooreccM foto-cine, reonci «alla Pbotokina. hanno 

ta * * * * * _ _ > y * * i * * l l o y . * V * * ' E r I w i «• « • l l » . potrete 
torte io novità annona}*** par . 1 * ronein* di Coioni*! 

oa a ponto mostre totoorafiebe di particolare iate-
actantiflco n cartoni* * 

Gassman 
Parisi. Raccorrà di fotografie. 

Napoli e dintorni 
•Jone» di Giorgio Sommer fotografo noi r*. 

Fotografia ed università 
miti**topi* oiettronic* e mocroacopia. 

Fotografia e fetituioai 

Carnea inesplorata 

Costami napoletani di fine secolo 
-•—li Archivi Minori. 

del cinema fai Italia 

! , - . - • ' • ' 

trtoima sala di • * * • i 
lo Vootro capacita • lo V**rr* Inventiva 

ARRIVEDERCI AL FOTOCINE 801 ! ! 

. ->: V ' ; * ; ; ^d,i ^^l^Mk^àM^^^^M^^^ 
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